



期末考査・・・お疲れ様でした！

「8月、学校再開時に元気に登校してくださいね！再会を楽しみにしています！」と前回通信の1号に書いて配付しましたが、本当に「あつと言う間」に休業は終わりましたね。そして生徒の皆さんにとっては「休み明けにもういきなりテスト!?!」という状況で・・・大変であったと思います。お疲れ様でした!!

<休日はインドアで!>



この夏の名言の一つ!・・・青春ってすごく密!

— 甲子園で優勝を飾った仙台育英高校監督の優勝インタビューより —

『(中略) 高校生活っていうのは、僕たち大人が過ごしてきた高校生活とは全く違うんです。青春って、すごく密なので。でもそういうことは全部ダメだ、ダメだと言われて・・・(中略) ぜひ全国の高校生に拍手してもらえたらと思います。』

【朝日新聞デジタル 2022/8/22 19:40 配信より抜粋】

この夏、道南でもコロナの影響で生活(遊び)の制限が続く中で生徒はリフレッシュできているのだろうか!?と校長室でも気になっていましたので、この記事をニュースや新聞記事等で読み聞いて、どのような状況下でも何か楽しむ場面があつて欲しい!と願っていました。ですから、このインタビュー記事は余計に心に響きました。まさに今の時代に生きる小・中・高校生への大人からの応援メッセージとして名言だと思いました。



たしかに私の過ごしてきた高校時代と現在は別世界のようです。夏休みには陸上競技部の合宿があり、夕飯後に銭湯に向かう途中で打上げ花火を身を寄せ合つて見たり、狭い店内でぎゅうぎゅう詰めにかき氷を食べたり、寝室用教室で就寝時間まで大声でトランプに興じたり等、30年以上たつても写真を見るかのように情景が浮かびます。あまりに密すぎて私は現役では入試に失敗しましたから密も善し悪しかもしれませんね。

<1982年 密着してマスクなし!?!>



合宿の写真は残念ながらありません

●生徒の皆さんにも今後必ず、人と密に過ごす時はやってきます!今はその時期が来るまでの準備期間であることを忘れずに、現時点でのやれること・やるべきことを進めていってほしいです!!

インターンシップ報告会と学校説明会・・・ありがとうございました!

8月26日(金)には第2学年のインターンシップ報告会がありました。情景を言葉で伝える難しさはあったと思いますが各グループは上手に説明してくれていましたね。

また、第1学年からはテーブル毎に質問をしてくれるという担任の先生のグッドアイデアにより参加してくれていました。全員、頑張ってくれましたね!

8月27日(土)には中学生とその保護者の方々を対象に学校説明会があり、体調不良等で当初の申込から当日欠席はありましたが、先生方だけではなく協力してくれて生徒会の生徒の皆さんのおかげで本校の素晴らしさを伝えられたと思います!



どちらもありがとうございました!さて9月に入り秋に突入ですね!